



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	2305
Prix	3 700 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Exclusive Situé à Roquebrune Cap Martin, sur le plateau du Cap, ce bien se trouve au sein d'une des résidences les plus prestigieuses, offrant un parc paysager, un service de conciergerie, deux piscines et une salle de sport. Ce penthouse de 180m² est doté d'une vaste terrasse de 350m² offrant une vue panoramique imprenable sur la mer, la Principauté de Monaco et les côtes italiennes. Il profite d'une triple exposition et comprend un hall d'entrée, un salon spacieux, une salle à manger, une cuisine indépendante, deux chambres en suite, chacune avec sa propre salle de bains, ainsi que deux ...

Roquebrune Cap Martin, Plateau du Cap, in one of the most exclusive and secure residences with landscaped grounds, concierge, two swimming pools and gym. A 180sqm penthouse with a 350sqm terrace offering panoramic sea views over the Principality of Monaco and the Italian coastline. It benefits from triple exposure and comprises an entrance hall, a living room, a dining room, an independent kitchen, two en suite bedrooms each with its own bathroom, two en suite bedrooms each with its own shower room and a guest toilet. Two basement storage rooms, two cellars and a 16sqm service studio with 36sqm ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

